



Pedro Sánchez acaba de comparecer: se delimitan las medidas derivadas del RD de estado de alarma

Ha comparecido nuestro presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, con una hora de retraso respecto a lo anunciado. Tras la reunión del Consejo de Ministros para delimitar las actuaciones económicas que adoptarán para paliar los efectos de la crisis del coronavirus en España.

Pedro Sánchez ha comenzado su intervención dando el **pésame a los familiares** de los fallecidos por la crisis del coronavirus y ha agradecido el esfuerzo del personal sanitario español: “El virus no distingue de ideologías ni territorios. Estamos viviendo una situación sanitaria sin precedentes. Es un desafío global. Se requieren medidas excepcionales para proteger la salud y paliar los efectos de la crisis del **coronavirus**”.

Sánchez ha delimitado, de manera abstracta, los hitos a superar en la lucha contra el coronavirus: “Debemos hacer todo lo que haga falta para que logremos vender al **coronavirus**. El primer logro sanitario será doblar la curva y frenar los contagios; el segundo hito será cuando las altas superen a

...